



学塾通信 8月号 (第140回)

～学塾は一人ひとりが目標に向けて真摯に取り組む教室である～

8月1日(木)～15日(木)は通常授業はありません。

8月1日(木)～10日(土)は講習会集中実施期間です。16日(金)より通常授業を再開します。

8月11日(日)～15日(木)まではお盆休みです。

6月からカナダに留学している講師の園から、留学先の写真が届きました。

彼女はもともと学塾の塾生でした。受験の際にはいろいろな話をしたことを覚えています。卒業後、学塾の講師を勧めたのもその話がきっかけでした。

「堀江中学ではバスケ部に所属。中学3年生の際には3年生の部員はひとりだけ。キャプテンを務める。2年生以下はミニバス出身者が多く、バスケの技術も高かったため自分は試合にでることもなかった。ただ、そのなかでも腐ることなく最後までやり切った。」

私は彼女の話聞いて芯の強さを感じ、塾生に寄り

添う良い講師になってくれるのではないかと思います。「講師をしてみませんか？」という話をしました。

彼女が講師になった直後にコロナによる緊急事態宣言が出され、学塾はオンライン授業に切り替えることになりました。私たちは「子どもたちの学びを止めない」という思いで動き始めました。

そのときに大活躍してくれたのが当時はまだ新人の園先生・塩月先生・藤井先生でした。マニュアル作り・教材のご家庭への発送準備・講師への授業法の説明など、本当に力になってくれました。

海外留学も貴重な経験になるでしょう。一回り大きくなって帰ってきて欲しいです。

今の塾生からも園先生のように、私たちと一緒に頑張ってくれる人が現れることを楽しみにしています。

さて、7月後半から夏期講習会が始まります。受験生にとっては多くの学習をする時間です。

「合格率を上げる方法」にある『入試本番で「解くことができる問題」を確実に解く』を実践するための学習です。



合格率を上げる方法

入学試験の制度を知り

出題される問題、傾向を把握し

入試本番で「解くことができる問題」を確実に解く。

夏期講習会を夏期講習会単独完結させるのではなく、夏期講習会で学習のペースを上げる。進路を決める指標となるテストが多い9月以降にも、継続して学習できている状態をつくる。そのイメージを持って参加してください。

○入試情報等について

各学校から届いた案内や入試に関する情報は、学塾の X(Twitter)にて配信しています。おかげさまで 400 名近い方に登録していただいています。ありがとうございます。

・公立高校進学フェアについて

日程 7月30日(火)・31日(水)

会場 エディオンアリーナ大阪(大阪府立体育会館)

対象 令和7年度の公立高校入学を目指す中学生とその保護者等

公立高校が一堂に会する機会は多くありません。公立高校を志望される方は是非、ご参加下さい。

夏期特別講座を受講される方は午前中に説明会に参加いただき、午後からは塾に来ることができるようにしてください。



・大阪公立大学★高専 小中高生サマーラボについて

大阪公立大学と大阪公立大学工業高等専門学校は、小・中・高校生を対象とした学習プログラム「大阪公立大学★高専 小中高生サマーラボ」を開催します。

7月から8月にかけて、情報学・工学・医学・数学・文学などの様々な講座を開講します。大学の研究施設等で教員が直接指導します。

学塾の X にもリンクを貼っています。(6/10 の投稿です) 良い機会ですので、興味がある講座があれば是非参加してください。

○教室への連絡について

教室への連絡は、一斉配信のメールアドレス宛に要件を送っていただいても教室には届きません。

お手数ですが info@gakujiyuku.com 宛にお願いします。

メール確認後は、当日ないし翌日までには返信しています。教室からの返信が無い場合は、一斉配信宛に届いている可能性があります。一度ご確認をお願いします。

○塾代助成カードについて【重要】

10月より所得制限なく塾代助成カードを利用していただくことができるようになります。

これまでに助成カードを利用されていた方も新デザインのカードに切り替えとなります。

利用を希望される方は7月にご家庭に届くカードと、申請後ご自宅に届くパスワードを合わせて教室にお持ちください。カードだけでは利用できません。

9月16日(月)から利用可能です。利用可能日が学塾の10月分締め日(9月末引き落とし)には間に合わないため、10月末の引き落としから助成分が反映されます。

☆小学生☆

夏休みは毎日の勉強を大切にしながら、友達と遊んだり新しいことに挑戦したり充実した時間を過ごしてください。勉強については「日々コツコツ、気が付けば1ヵ月でこんなにたくさんの量をすることができたよ！作戦」をお勧めします。

計算、漢字系は1日何ページ・何個ではなく実施「時間」を決めて取り組んでみましょう。もちろん調子が良くどンドンできる時は勉強時間を延ばしてください。

学校の宿題以外に薄めの復習用問題集を1冊終えて新学期を迎えられれば、良い形で夏休みを終えることができると思います。

☆中学受験生☆

受験勉強を始めた時期、目標とする学校、今の学力によって取り組まなければいけない学習内容は生徒によって様々です。しかし、学習内容を定着させるために反復練習が必要なことはみんな同じです。

今年から入塾前に自主学習ができるかどうかを受け入れの判断基準としているため、比較的自主学習を頑張っているように思います。次のレベルは塾の宿題を自主学習とする段階から、これまで学習してきたことや模試の復習など自分自身ができることを増やす自主学習に移行していくことです。

○模擬テストについて

第4回 五ッ木・駿々堂模試 9月1日(日)

今回、初めて模擬テストに挑戦する人もいます。テストが返却されたあとの振り返りを大切にしましょう。問題の見直しは必ずしてください。

☆中学1・2年生☆

中学2年生で文理学科等の難関校を目指す人は、そろそろ準備を始めていきましょう。

まずは基本となる科目である英語・数学です。何をしていけばよいのか、まずはこれまで学習してきたことを基本問題ベースで復習をする。そして、知っている英単語の量を増やす。

英検2級まで取得できれば一番良いです。

☆高校受験生☆

学力が高い生徒とそうでない生徒を比較すると、圧倒的に自習時間が違うという現状があります。つまり、「学習習慣」と「学習に対する優先順位」の違いです。

テストの結果は「自ら選択して辿り着いた結果」であると考えられることもできます。しっかり結果を残すために時間を確保して取り組む道を選択することで、大きく成長する可能性が十分にあるのです。これまでもやる気スイッチが入り学習の優先度が上がった途端にもものすごく伸びた生徒を見てきました。

コロンビア大学のシーナ・アイエンガー教授がテレビ番組で「私たちの人生がどこへ行くのか、どうやってそこに辿り着くのか、最も強く決定づけるのが一人ひとりの選択だ」という話をされていました。

学習についても同じです。自分の希望する進路に進むことが出来た生徒は、皆努力する道を選択しているのです。

「行くことができる学校」ではなく「行きたい学校」を目標に掲げ、そこに向けて真摯に取り組んでほしいと考えています。

この夏、充実した時間を過ごしましょう。



○模擬テストについて

第4回 五ツ木模試 9月15日(日) 必須回です。

☆大学受験生☆

夏休み目前です。休暇中は優先順位をつけて課題に取り組みましょう。

例年、夏休み中に学習内容をあれもこれもと詰め込んでしまい、消化不良になる受験生を目にします。悪くてもここまでは終わらせるというラインを設定した上で、スケジュールを組むようにしてください。

○模試について

外部模試を受験したあとは、模試の直しを確実に行ってください。また帳票が返却され次第、結果を持ってくるようにしてください。

○夏期講習会について

期末テストが終わり次第、夏期講習会の内容を提案させていただきます。

大学受験生については、できる限り担当講師と時間を合わせて時間割を作成します。

中学受験生・高校受験生の時間割を作成したあとになりますので7月最終週ごろのお渡しを予定しています。よろしくお願い致します。

塾生募集状況

お友達紹介キャンペーン

紹介者 クオカードPAY 3,000円

紹介された方 入会金無料

【高1～3】	募集終了
【高校受験 中3】	募集終了
【高校受験 中2】	募集終了
【高校受験 中1】	6名
【中学受験 小6】	募集終了
【中学受験 小5】	募集終了
【非受験 小学生】	3名

学塾【URL】 <https://gakujoyuku.com> 【FACEBOOK】 <https://www.facebook.com/gakujoyuku>
【Instagram】 <https://www.instagram.com/gakujoyuku/>